

今宵限りの 居酒屋ひまわり

5月15日(日)17時

いいすんにて「居酒屋ひまわり」開店!



やきとりは、移動販売車でお馴染みの「やきとりきよみ」様より出張販売、その場で注文しアツアツを頂きました。

県縦断駅伝大会 応援に行く



頑張っている選手を一目見ようと、急ぎ応援に出かけました。手作りの旗を振り、沿道で一生懸命「頑張れ〜」の声援を送るお客様の声は選手の心に届いたことでしょう。

昭和の風情漂う会場内は所狭し、総勢43名のお客様は懐かしい雰囲気に囲まれ、楽しいひと時を過ごされました。本町にあります「花さき」の女将さんが着物に割ほう着姿で今宵限りの「居酒屋ひまわり」の女将さんに変身。

花さき様の女将さん
小田代文子さま

本酒

ヒール

おにぎり

もつ煮

油揚

大根

もつ鍋

おにぎり

油揚

ひまわり



144号

くちびるに歌を持て 心に太陽を持て③②

『子育て』 小檜山 博

ぼくが二人の子どもを育て感じたのは、自分が生きるよりむずかしい気がしたことだ。かといって小説に熱中してろくな子育てをしたわけではないが、自分なりに気持ちだけは懸命だったつもりだ。

ところが子どもが成人したあと読んだある本に、子どもはどうやってものをおぼえるかということが書いてあった。スウェーデンの中学生用の教科書に載っているというその文は、当りまえのことなのに眼から鱗(うろこ)が落ちた。

それによると、まず殴られて育った子どもは力に頼ることが習慣づくというのである。また皮肉な言葉を浴びて育った子どもは、良心のはたらきが鈍くなると書いてある。批判ばかりされて育った子どもは、責めたり非難することをおぼえるという。さらに、笑いものにされて育った子どもは、ものを言わないことを知るというから恐ろしい。

これは良くないほうの影響と考えられるが、良いかたちのものもあってホッとする。

まず友情を知ることができた子どもは、親切ということをおぼえるという。心が広くて豊かな人に出会った子どもは、忍耐ということを学ぶと書いてある。

正々堂々とした態度を経験した子どもは、公平で平等、正しさを悟るという。賞賛された経験のある子どもは、評価することをおぼえる。

安心を経験した子どもは信頼を知り、激励を受けて育った子どもは自信をもつ習慣がつくという。そして可愛がられ抱きしめられて育った子どもは、世界中の愛情を感じることをおぼえるというから凄い。

ぼくももっと早くこれを読んで子育てしたかったと残念だが、いまさら仕方ない。だが子どもは人類の未来、これからはこの言葉を書いたり話したりして伝えてゆきたい。

引用／理念と経営 2013年9月号



居宅介護支援事業所
訪問介護事業所
アメニティハウスひまわり
グループホームひまわり
☎0235-25-5145
鶴岡市稻生一丁目3-5



デイサービス
テンダリーハウス
☎0235-29-1852
鶴岡市みどり町22-7-2



エタニティハウスひまわり
☎0235-25-5160
デイサービス いいづん
☎0235-64-0604
鶴岡市稻生一丁目3-45



デイサービス
アブラ
☎0235-64-0302
鶴岡市稻生一丁目4-53



株式会社ひまわり ☎0235-25-5145 www.himawari-s.co.jp

〒997-0834

山形県鶴岡市稻生一丁目3-5 アメニティハウスひまわり2F

次世代育成研修始まる――

4月から9月末までの6ヶ月間、ひまわりアシスタンスマネジャーを対象に外部講師をお招きし「次世代育成研修」を開催しています。

ひまわりの理念である「社員の幸せ」「お客様の幸せ」「地域の幸せ」を目指し、介護知識・技術の向上と「今、自分達は何をするべきか」を考え、リーダーシップのあり方を学びます。



●外部講師
福祉人材育成研究所M&L
五十嵐 さゆり 様

パートさん向け

スキルアップ研修
6月より スタートします

次世代育成研修で学ぶ、アシstantマネジャーが講師となり、主に介護技術のスキルアップを目指し研修を開催します。次世代育成研修での学びをパートさんに伝える難しさもあり試行錯誤しながら、双方が互いにスキルアップ出来ることを期待します。



第14回 ひまわり大運動会開催

今年は
赤組
優勝



天候に恵まれた
5月30日(月)中央公民館を会場に
第14回ひまわり運動会を開催しました。



今年は総勢77名の参加者です。皆様、怪我をすることなく全ての競技を終えることが出来ました。昼食は、早坂食品様の「おにぎり弁当と豚汁」。思いっきり体を動かした後のお弁当は格別でした。